

Désormais, vous pourrez lire Hulala pour 2,50€ par mois au tarif solidaire et pour 4€ au tarif classique !

Chers lecteurs et chères lectrices,

En avril dernier, après huit années d'existence sous la forme d'un blog d'actualité centré sur la Hongrie, Hulala est devenu un site d'information payant, se donnant pour objectif de construire un média robuste à l'échelle de l'ensemble de l'Europe centrale.

Vous êtes nombreux à nous avoir accompagnés dans ce cheminement et c'est grâce à votre soutien que nous pouvons désormais financer du matériel, défrayer nos frais de reportages et même commencer à rémunérer nos correspondants. Même si nous sommes encore loin de notre modèle économique, nous vous sommes très reconnaissants.

Grâce à vous, nous avons pu améliorer la qualité de notre contenu, augmenter la cadence des articles, multiplier les traductions, solliciter de nouveaux contributeurs, imaginer de nouveaux formats pour chroniquer l'actualité de l'Europe centrale.

Pour beaucoup d'entre vous, le passage au payant a été perçu comme trop brutal, en raison du manque de communication autour de la réalité de notre modèle, mais aussi forcément en raison du montant de nos offres. Or un média ne sert à rien si les premiers de ses lecteurs ne peuvent pas toujours y accéder en raison du montant de ses abonnements.

Désormais, vous pourrez lire Hulala à partir de 2,50€/mois à prix solidaire et 4€/mois à tarif classique !

C'est pourquoi nous avons décidé de rendre nos offres d'abonnement plus accessibles en baissant significativement le montant de l'ensemble de nos formules. Désormais, vous pourrez lire Hulala à partir de 2,50€/mois à prix solidaire et 4€/mois à tarif classique !

Les nouveaux abonnés bénéficieront du premier mois à 1 euro ! Les personnes déjà abonnées profiteront automatiquement de ces nouveaux tarifs le mois suivant (pour les formules mensuelles) et l'année suivante (pour les formules annuelles).

[Abonnez-vous dès maintenant !](#)



Par ailleurs, nous nous sommes dit à la suite de l'enquête de satisfaction que nous vous avons envoyée en septembre, que la meilleure réponse que nous pourrions vous apporter serait peut-être de se rencontrer plus souvent, et d'échanger dans la vraie vie sur les activités et les projets de Hulala ! Alors vu que nous aimons mettre en pratique nos propositions, nous donnons d'ores-et-déjà rendez-vous aux lecteurs budapestois de Hulala mardi prochain à partir de 18h30 au café coopératif

Gólya, dans le huitième arrondissement ! Nous prendrons brièvement la parole pour vous présenter l'équipe, vous détailler nos projets pour 2018 et - surtout ! - passer un bon moment tous ensemble à l'approche des fêtes !

Corentin Léotard, Ludovic Lepeltier-Kutasi.

<https://courrierdeuropecentrale.fr/evenement/hulala-rencontre-lecteurs/>